



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



ATUS Knittelfeld siegt in Mürzzuschlag

Am 13. Jänner 2018 fand die 3. Runde des Steirischen Hallencups in Mürzzuschlag statt. Dabei zeigte das Knittelfelder Schwimmteam groß auf: Mit 13 Goldenen, 11 Silbermedaillen und 7 dritten Plätzen in den Einzelwertungen ging der Sieg in der Vereinswertung an den ATUS Knittelfeld!

Auf den beiden Fotos sind die erfolgreichsten Knittelfelder Aktiven mit Trainerduo Julia Paul und Martin Paul-Fessl: Christoph Mühlhans, Kristin Mainhart, Matteo Hussinger, Matteo Seybal, Sofia Skoff, Emil Fessl und Fabian Hussinger. Auch die Aufbaugruppe mit Coach Hubert Fessl (Foto) legte in Mürzzuschlag eine Talentprobe ab. Am Samstag, 20.1. findet das mit Spannung erwartete Wintercupfinale in Kapfenberg statt.

Weitere Informationen:

<https://myresults.eu/de-AT/Meets/Recent/1335/Medals>
<http://www.atusknittelfeld-schwimmen.at>

